
Die Kleine Anfrage wird schriftlich beantwortet (siehe Anlage), eine mündliche Beantwortung 
wird nicht gewünscht. 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth ergänzt um eine aktuelle Information. 
Nach einem Gespräch mit der Deutschen Bundesbahn wird der Netzzugang für die Eisenbahn-
freunde im Wert von ca. 7.000,00 Euro sichergestellt. 
 


